

Gemeinderatssitzung 29.02.2024

Friedrich Krenn

Frage:

Tauwettersperre: Die Altgemeinde Marhof hat ihre Straßen Instand gehalten und jedes Jahr eine Tauwetterbeschränkung beantragt/durch die BH verfügt. Seit der Gemeindefusionierung habe ich jedes Jahr ersucht, eine Tauwetterbeschränkung zu verfügen. Jedes Jahr wurde dieses Ansuchen abgelehnt. Warum wurde im Jahr 2024 nun eine Tauwetterbeschränkung für die Sauerbrunnstraße und die Rachlingstraße in Marhof verfügt? Die Straße Richtung Trog hätte auch gesperrt werden müssen. Viele Straße sind durch den Schwerverkehr bereits beschädigt. Es sind viele Radfahrer auf diesen Straßen unterwegs. Ich ersuche die Tauwettersperre auch auf anderen Bergstraßen zu verfügen und diese Sperre längerfristig anzukündigen.

Antwort:

Tauwettersperre: Aufgrund starken Frosts wurden die Bergstraßen in Marhof gesperrt. Normalerweise hält eine Straße 30 Jahre. Warum so viele Straßen kaputt sind, weiß ich nicht. Wir versuchen, die Straßen im gesamten Gemeindegebiet zu erhalten. Eventuell werden wir Straßenstücke herausschneiden und neu asphaltieren. Für mehr fehlt das Geld.